

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 26 de Marzo de 2020.

Actividades online de las áreas municipales a través de irun.org

Jueves, 26 marzo 2020, 00:50 Además de su donación de material de impresión, el Ayuntamiento ha sumado a la fabricación de pantallas sus impresoras 3D de Irun Factory.

Por otro lado, las áreas municipales han empezado a desarrollar propuestas online. El CBA y la Academia de Dibujo y Pintura, el Euskaltegi, los Haurtxokos y el Gazteleku son algunos ejemplos. El Ayuntamiento ha habilitado una sección específica en irun.org para dar a conocer estas iniciativas y difundir también el resto de medidas que está adoptando. También se ha activado covid19@irun.org para recoger cualquier cuestión relacionada con la crisis sanitaria.